



## **Message patriarcal au Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche suite la prise des leaders chrétiens d'Alep en otage**

*Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a envoyé au Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient un message exprimant son soutien après l'enlèvement d'un éminent hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche, le métropolitaine Paul d'Alep, frère du Patriarche Jean, avec le métropolitaine Youhanna (Jean) Ibrahim. Le texte du message est reproduit ci-dessous.*

**Sa Béatitude,  
Jean X,  
Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient**

Béatitude,  
Bien-aimé confrère et concélébrant à l'autel divin!

C'est avec une profonde douleur que j'ai appris l'évènement tragique qui s'est produit au nord de la Syrie, l'enlèvement des leaders chrétiens d'Alep, le frère de Votre Béatitude et éminent hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche, le métropolitaine Paul d'Alep, et le métropolitaine mar Youhanna Ibrahim.

Je considère ce qui s'est produit comme un crime grave, car il est perpétré contre des hommes de foi, des serviteurs de Dieu dont les lèvres ne sont accoutumées qu'aux paroles de la prière, de l'appel à la paix et à la fraternité. Il est tragique que de tels évènements se produisent sur le sol syrien, où les leaders religieux sont traditionnellement très respectés.

J'exprime ma compassion à tout le peuple syrien, à l'Église orthodoxe d'Antioche et à Votre Béatitude personnellement.

En ces heures, je mets tout en œuvre pour contribuer à la prompte libération des hiérarques captifs. Je prie pour que le Seigneur les garde indemmes et les rende au plus tôt à leurs fidèles souffrant, pour qu'Il vous affermis dans les épreuves qui vous frappent et qu'Il rétablisse la paix sur le sol syrien.

Fraternellement dans le Seigneur,

**+Cyrille,**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52816/>